



普段から人のことや 先のことを考えて行動

道山大輝

九国大に入学した理由

私が九州国際大学に入学した要因は、サッカーをすることはもちろんですが、スポーツマネジメントコースに入り『サッカーを支える側』としての経験をしてみたいと思ったからです。

小学生時の将来の夢

プロサッカー選手です。私が小学生の時、アジアカップで日本が優勝しました。その時の決勝ゴールが衝撃的すぎて自分もこのような選手になりたいと思ったのがきっかけです。

大学生時の将来の夢

起業することです。あまり明確には決まっていませんが、自分がやりたいことをいずれ仕事にしたいと考えています。

業種は気にする？

業種は少し気にしますが、働く仲間や環境を重視して決める予定です。

社会人になった自分を想像して、今出来ること

私は普段から人のことや先のことを考えて行動しています。これは、社会人になった際、取引先の人やお客様の考えに沿って結果を導くことが出来ると思っています。

高校生や中学生に一言

私は今まで進んできた道に対して、責任を持ち最後までやり遂げてきました。これは常日頃から意識していることです。そうすることで、仮に選択したことが間違っていたとしても、最後までやり抜くことで新たな道が見え、間違いという言葉を消してくれます。私は中高生に対して、とにかく最後まで諦めずやり遂げてください。必ず、何か良いことがある！そう言いたいと思います。

残りの大学生活について改めて頑張りたいこと

残りあと1年と少しにはなりますが、まずは最後までサッカーは続け、これから始まる就活、学業と全てにおいて全力を尽くし、悔いのない大学生活を送りたいです。



道山大輝

現代ビジネス学部 地域経済学科

九国大で頑張っていること

私はサッカー部に所属しているので、サッカーを頑張るのはもちろんですが、部の仕事として、相手のチームと連絡を取り合い、試合の日程を決めるなど、サポートのことも頑張っています。